

Muss meine Webadresse mit .uni-kiel.de enden?

29.04.2024 06:46:18

FAQ-Artikel-Ausdruck

Kategorie:	Öffentliche FAQ::Webseitenerstellung	Bewertungen:	0
Status:	öffentlich (Alle)	Ergebnis:	0.00 %
Sprache:	de	Letzte Aktualisierung:	14:18:20 - 11.10.2023

Symptom (öffentlich)

Wir hätten gerne die Webadresse meintollesinstitut.de!

Problem (öffentlich)

Lösung (öffentlich)

Es ist in den allermeisten Fällen nicht angebracht, dass eine Einrichtung außerhalb des Markenkerns uni-kiel.de firmiert. In den seltenen Fällen, in denen solche Webauftritte angebracht sind (etwa bei Kooperationsprojekten mehrerer Hochschulen), besteht die Möglichkeit, dass die Einrichtung auf eigene Kosten - zur Zeit 36€ Einrichtung und 36€ per annum - beim DFN-Verein [1]eine zusätzliche Domain erwirbt.

Der technische Betrieb wird dann weiterhin über das Rechenzentrum geleistet. Dies betrifft z.B. Verschlüsselungszertifikate, Mailadressen, Subdomains, etc. Dies kann bei anders angeschafften Domains in der Regel nicht gewährleistet werden.

[1] <https://www.dfn.de/dienstleistungen/dfninternet/domains/>